



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

運動会が間近になりました。どの学年も練習や準備にがんばっていて、素晴らしいと思います。一人一人が努力することも大切ですが、お友だちと力を合わせなければならないという場面も、たくさんあります。助け合い、励まし合って、運動会を盛り上げましょう。



3年生が外国語活動の授業で、体の動きや歌を取り入れて、学習していました。とても楽しそうでした。下校の時も英語の歌を歌っている人がいました。小学校の間に600から700の英単語が登場するそうです。



運動会の予行演習を行いました。競技の結果は、やってみないとどうなるか分かりません。でも入退場や、係の仕事は、予行演習で確認しておく、運動会当日、どんなことをすればいいか、前もって知っておくことができるので、大事です。



プログラミング教室が行われました。自分たちが作成したプログラムで炊飯器を動かし、どのチームが一番カレーに合うご飯が炊けるか、5・6年生が挑戦しました。いつも使っている電気製品も、プログラムがなければうまく動きません。



運動会に向けて練習や準備が進んでいます。がんばろう、いい運動会にしよう、という気持ちを感じられます。なぜかと言うと、皆さんが毎日の練習でも、いろいろな準備でも、係の仕事でも、よくがんばっているからです。何よりも、お友だちを一生懸命応援してあげているのがすてきだと思います。応援してもらえると、お友だちも、いつも以上の力が出せるでしょう。プロの選手でも、応援のお陰で思わぬ力が出せた、という人がいます。みんなで声を掛け合って、盛り上げましょう。

